

学校園だより

# 良樹細根

丹波篠山市立  
たまみず幼稚園  
城北畑小学校  
6月の2

6月に入り、学校も再開の運びとなりました。集団生活が始まり今まで以上に衛生管理等に留意しなければと思っています。以下、6月1日(月)の学校生活の一部です。



●朝、玄関前で検温してきたかどうか職員が児童に尋ねます。検温忘れも少なく、混雑しないで下駄箱に向かっています。



●放送での朝会です。当日は天候も良くグラウンドでの朝会を予定していましたが、校長室からの放送が動画で各教室に流れるかどうかを試しに実施してみました。校長からのメッセージに続き、松原養護教諭から衛生面に関する話を流しました。友だちとの距離やマスクのこと、正しい手洗いの方法等を教えてもらいました。私たちの手には100万個のウイルスがついており、水のみで15秒間洗うと1万個になり、更に、石けんやハンドソープで10秒間洗うと100個に減少、また、それを2回繰り返すと1個になると言われました。できるだけこまめに手を洗いたいものです。



●各クラスの学習

1年：「つ」「く」のつく言葉学習を通じて、当てられたら「はい」と返事をして、立って発表すること、挙手するときは「はい、はい」と何回も言わないで静かに手を挙げること、自分の考えを先生だけに言わないでみんなに向かって発表する等、学習ルールを学んでいました！2年：国語～「じゃんけんやさん」を開こう～という教材を使って、新しいじゃんけんを自分流に考えてそれを分かりやすく文章で説明する学習をしました。3年：国語「すいせんのラッパ」で、アリの会話文をどのように音読すればいいのか話し合いました。きらきら：自立活動の時間として体幹や体の巧緻性を高める運動をしました。また、復習として時間を求める問題に取り組みました。4年：算数「円と正方形を使って角の大きさを調べよう」というテーマで、直角、2直角、3直角、4直角の大きさを求めました。5年：算数「56.72」は、0.01をいくつ集めた数か、みんなで話し合いながら正解を求めました。自分の考えを元にして、お互いに教え合い、助け合いながら学習を進めるというのがこのクラスの基本姿勢です。6年：「x や y を使って数量の関係を式に表そう」がテーマ、そこで問題！（1,000円では、70円の消しゴム1個と80円の鉛筆を何本まで買うことができるでしょうか？）色鉛筆を駆使しながら分かりやすいノートづくりを心がけようとする児童が沢山いました。



●幼稚園：1日(月)は、湯がいたサヤエンドウと朝もぎのきゅうりを降園前に食しました。2日(火)朝、きゅうりを4本収穫！塩もみして出しましたが、エンドウは収穫が少なく提供できませんでした。「今日はエンドウないの？」と年少児がつぶやいたそうです。年長組は「きゅうり！きゅうり！」の合唱でした。19人分ですので、量も決して多くはありませんが、それでも喜んでいる園児に感激です！四季折々のみずみずしい野菜を少しずつ食することで、風邪にも負けない体をつくっていきます！